



D S P
Deutsche
Internationale
S ch u l e
Pretoria

**STIPENDIUM
2025**

Leistungsstipendium für Neuanmeldungen

- ★ Schülerinnen und Schüler für die Klassen 5-10 können für ein akademisches Stipendium in Betracht gezogen werden, wenn die Bewerber*in in den letzten zwei akademischen Jahren einen Mindestdurchschnitt von 85 % erreicht hat oder in einer schulbasierten Sport- oder Kultursparte hervorragende Leistungen erbracht hat.
- ★ Bisherige akademische Leistungen im sprachlichen Bereich und Lernbereitschaft müssen auf einen erfolgreichen Abschluss von DSDII- oder Abiturprüfungen hinweisen.
- ★ Die letzten drei Versetzungsberichte werden berücksichtigt. Bewerber*innen müssen eine persönliche Erklärung ihrer sportlichen oder kulturellen Beiträge und Erfolge einreichen, die durch offizielle, überprüfbare Dokumente unterstützt wird.
- ★ Stipendien sind jährlich erneuerbar, basierend auf der akademischen Leistung und auf der fortgesetzten Teilnahme und/oder Leistung in der Disziplin, für die das Stipendium vergeben wurde. Bewerber*innen müssen einen Eignungstest in Mathematik und den Unterrichts- und Lernsprachen ablegen.
- ★ Die Bewerber*innen werden anhand ihrer schulischen Leistungen, Lehrerempfehlungen und persönlichen Gespräche bewertet.

Stipendium in der Früherziehung (Kindergarten)

- ★ Mögliche finanzielle Unterstützung für deutsche oder südafrikanische Familien mit der Bereitschaft zum Deutschlernen (DaM).

Bewerbung an: admissions@dsp.gp.school.za



Bewerbungsprozess

- ★ **Bewerbung:** Schüler*innen reichen ein umfassendes Bewerbungspaket ein, das Zeugnisse, ein persönliches Motivationsschreiben und Empfehlungsschreiben umfasst.
- ★ **Interview:** Ausgewählte Bewerber*innen werden zu einem Gespräch mit einem Stipendienausschuss eingeladen, der aus Schulverwaltung, Lehrer*innen und Alumni besteht.
- ★ **Bewertung:** Die Bewerbungen werden anhand der schulischen Leistungen, der finanziellen Bedürfnisse, des Führungspotenzials und der Übereinstimmung mit den Zielen und Werten der DSP bewertet.
- ★ **Vergabe:** Erfolgreiche Bewerber*innen erhalten ein offizielles Stipendienangebot, das die Bedingungen der Förderung im Detail erläutert. Bei der Höhe des Stipendiums findet eine sozial begründete Abwägung statt. Eine Fortsetzung des Stipendiums in den folgenden Schuljahren findet auf Basis einer Neubewertung statt.

**Stark verwurzelt, zukunfsorientiert:
125 Jahre Bildungsexzellenz**

Deeply Rooted, Future-Oriented:
125 Years of Educational Excellence



D S P
Deutsche
Internationale
S chule
Pretoria

**STIPENDIUM
2025**

Achievement-Based Scholarship for New Enrollments

- ★ Learners in grades 5-10 may be considered for an academic scholarship if they have achieved a minimum average of 85% over the last two academic years or have demonstrated exceptional performance in a school-based sport or cultural activity.
- ★ Previous academic achievements in language studies and willingness to learn must indicate potential for successful completion of DSDII or Abitur exams.
- ★ The last three progress reports will be reviewed. Applicants must submit a personal statement detailing their contributions and achievements in sports or cultural activities, supported by official, verifiable documents.
- ★ Scholarships are renewable annually, based on academic performance and continued participation and/or excellence in the discipline for which the scholarship was awarded. Applicants are required to take a proficiency test in mathematics and the instructional and learning languages.
- ★ Applicants will be evaluated based on academic performance, teacher recommendations and personal interviews.

Early Childhood Education Scholarship (Kindergarten)

- ★ Potential financial support for German or South African families willing to learn German (DaM - Deutsch als Muttersprache)

Applications to: admissions@dsp.gp.school.za



Application process

- ★ **Application:** Students submit a comprehensive application package, which includes transcripts, a personal motivation letter, and letters of recommendation.
- ★ **Interview:** Selected applicants are invited for an interview with a scholarship committee, consisting of school administration, teachers and alumni.
- ★ **Evaluation:** Applications are assessed based on academic performance, financial need, leadership potential, and alignment with the goals and values of the school.
- ★ **Award:** Successful applicants receive an official scholarship offer, which details the conditions of the award. The scholarship amount is determined based on a socially justified assessment. Continuation of the scholarship in subsequent school years will depend on a re-evaluation.

**Stark verwurzelt, zukunfsorientiert:
125 Jahre Bildungsexzellenz**

Deeply Rooted, Future-Oriented:
125 Years of Educational Excellence